

ACTA DE LA SESION N°86 EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO SUPERIOR
CELEBRADA EL JUEVES 28 DE OCTUBRE DE 1971.

I. ASISTENCIA

Se abrió la sesión a las 16,10 horas, presidida por el Rector señor Fernando Castillo Velasco.

Asistieron: el señor Arturo Aylwin, Secretario General Subrogante; el señor Domingo Santa María, Vicerrector de Asuntos Económicos y Financieros; el señor Jaime Bellalta, Vicerrector de Comunicaciones y Extensión Universitaria; el señor Luis Hevia, Secretario del H. Consejo Superior; el R.P. Pedro Gutiérrez, Decano de la Facultad de Teología; el Pbro. Fernando Cifuentes, Decano Director de la Escuela de Educación; el señor Rolando Chuaqui, Decano del Area de Matemática, Física y Química; el señor Jaime del Valle, Decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas, Políticas y Sociales; el Dr. Hugo Salvestrini, Decano de la Facultad de Medicina; el Dr. Ramón Rosas, Decano-Director del Instituto de Ciencias Biológicas; el señor Mario Pérez de Arce, representante del Decano de la Facultad de Arquitectura y Bellas Artes; el señor Alfredo Vidaurre, Decano Subrogante de Ciencias Económicas y Sociales;

Los representantes de los Profesores, señores:

Manuel Antonio Garretón; Raúl Atria, reemplaza a José Alvarez; Percival Cowley, reemplaza a Hugo Bodini; Beatrice Avalos;

Los representantes de los Trabajadores de la Universidad:

Sr. Hugo Hanish, Presidente de la Federación de Sindicatos de los Trabajadores de la Universidad; la señorita Carmen Barrales y el señor Ventura Varela, representantes de los Funcionarios Administrativos de la Universidad.-

Los representantes de los Alumnos, señores:

Tomás Irrarrázaval, Presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad; Raúl Lécaros; Ramón Molina; Pedro Pablo Díaz, reemplaza a Carlos Cox; Mario Makuc, reemplaza a Miguel Kast; Eduardo Aguirre, reemplaza a Gabriel Rodríguez.

TEMA

1.- Problemas relacionados con la elección de representantes estudiantiles ante el Consejo Superior.-

El Señor Rector manifiesta que se han suscitado algunos problemas relacionados con el horario de votación de la presente elección.

Luego de un breve debate el Consejo toma el siguiente Acuerdo:

El Consejo Superior acuerda prorrogar el horario de votaciones de la elección de representantes estudiantiles al Consejo Superior hasta las 19 horas.- Además, el Consejo acuerda prorrogar en una hora más el horario de votación de las Mesas N°49, y N°50 correspondientes a las unidades académicas de Educación Post-Grado y Educación y Orientación, respectivamente.-

La sesión se levantó a las 16,40 horas.-